

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix Travail Patrie

RÉGION DU CENTRE

DÉPARTEMENT DU MFOUNDI

COMMUNE  
D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDÉ IV

SECRÉTARIAT GÉNÉRAL

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

CENTRE REGION

MFOUNDI DIVISION

YAOUNDE IV  
DISTRICT COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

TENDERS BOARDS

YAOUNDE, LE 25/08/2025

DAO N°8bis /AONO/CA/Y4/CIPM DU 23/07/2025 EN PROCEDURE D'URGENCE  
POUR L'ENTRETIEN DU TRONCON DE ROUTE CONSTITUANT LA BOUCLE INTER N9 DU  
LIEU-DIT NKOLMETOU AU QUARTIER MESSAMENDONGO EN HAUT DANS LA COMMUNE  
D'ARRONDISSEMENT DE YAOUNDE IV

Financement : BUDGET D'INVESTISSEMENT PUBLIC

Exercice : 2025,

## ADDITIF N°006

AU LIEU DE:	LIRE:
<b>AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)</b>	
<p><b>15.1 Critères éliminatoires</b> Les critères éliminatoires dans le cadre de cet appel d'offres sont :</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• De l'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;</li><li>• De la non -production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;</li><li>• De l'absence du cautionnement de soumission avec récépissé timbré de la CEDEC.</li><li>• Des fausses déclarations, les manœuvres frauduleuses ou la falsification de pièces ;</li><li>• Du non-respect de 70 % des critère essentiels ;</li><li>• De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;</li><li>• De l'absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant, le cas échéant</li></ul>	<p><b>15.1 Critères éliminatoires</b> Les critères éliminatoires dans le cadre de cet appel d'offres sont :</p> <ul style="list-style-type: none"><li>• L'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis,</li><li>• De la non -production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission) ;</li><li>• Les fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;</li><li>• Le non-respect de 70% critères essentiels ;</li><li>• De l'absence du cautionnement de soumission avec récépissé timbré de la CEDEC ;</li><li>• L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières Années ;</li></ul>

- |   |   |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> <li>• De l'absence de l'agrément ou de l'autorisation du fabricant, le cas échéant.</li> <li>• De l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;</li> <li>• De L'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon de l'exécution d'une prestation au cours des trois dernières années ;</li> <li>• Non-respect du format de fichier des offres en cas de soumission en ligne ;</li> <li>• De l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;</li> <li>• De l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;</li> <li>• De la non-conformité du modèle de soumission ;</li> <li>• De l'absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant ;</li> <li>• De l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;</li> <li>• De l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;</li> <li>• De l'absence de possession en propre ou en location d'un matériel minimum (à préciser par le maître d'Ouvrage)</li> <li>• De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;</li> </ul> | <ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Du non-respect du format de fichier des offres ;</i></li> <li>• <i>L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière</i></li> <li>• De l'absence de possession en propre ou en location d'un matériel minimum (une bétonnière, station totale petit, un finisher, petits matériels de maçonnerie) ;</li> <li>• De l'absence de l'attestation de catégorisation : A, B, C, D</li> <li>• L'absence d'un élément de l'offre financière (la Soumission, les BPU, le DQE) ;</li> <li>• L'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;</li> <li>• L'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;</li> </ul> |
|---|---|

## **12. Remise des plis**

Chaque offre est rédigée en français ou en anglais.

Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS ou toute autre moyen de communication électronique officiel à préciser par le maître d'ouvrage au plus tard le ...~~29/08/2025~~ à 13H Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessous dans les délais impartis.

## **14. Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le ...~~29/08/2025~~ à 14H (heure locale), par la Commission Interne de Passation des Marchés Publics auprès de la Commune

## **12. Remise des plis**

Chaque offre est rédigée en français ou en anglais.

Pour la soumission en ligne, l'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS ou toute autre moyen de communication électronique officiel à préciser par le maître d'ouvrage au plus tard le 29/08/2025 à 13H Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessous dans les délais impartis.

## **14.**

## **Ouverture des plis**

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le 29/08/2025 à 14H (heure locale), par la Commission Interne de Passation des Marchés

<p>d'Arrondissement de Yaoundé IV, dans la salle des conférences sise au bâtiment annexe 2<sup>e</sup> niveau.</p>	<p>Publics auprès de la Commune d'Arrondissement de Yaoundé IV, dans la salle des conférences sise au bâtiment annexe 2<sup>e</sup> niveau.</p>
<p><b>15.1 Elimination Criteria</b></p> <p>The elimination criteria for this call for tenders are:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Absence of a bid bond at the bid opening;</li> <li>• Failure to provide, within 48 hours of bid opening, an administrative file document deemed non-compliant or missing at the bid opening (except for the bid bond);</li> <li>• Absence of a bid bond with a stamped CEDEC receipt.</li> </ul> <p>False declarations, fraudulent tactics, or falsification of documents;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Failure to comply with 70% of the essential criteria;</li> <li>• Failure to provide a sworn statement stating that construction sites have not been abandoned over the past three years;</li> <li>• Failure to provide a brochure accompanied by the manufacturer's technical data sheets, where applicable</li> </ul> <p>The absence of manufacturer approval or authorization, where applicable.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• The absence of a quantified unit price in the Financial Offer;</li> <li>• The absence of a sworn statement of non-abandonment of the performance of a service over the past three years;</li> <li>• Failure to comply with the bid file format in the case of online submission;</li> <li>• The absence of a quantified unit price in the financial offer;</li> <li>• The absence of an element of the financial offer (the bid, the BPU, the DQE);</li> <li>• The non-compliance of the submission template;</li> <li>• The absence of a prospectus accompanied by the manufacturer's technical data sheets;</li> <li>• The absence of a dated and signed integrity charter;</li> <li>• The absence of a dated and signed declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses;</li> <li>• The absence of owning or renting minimum equipment (to be specified by the project owner)</li> <li>• The absence of a sworn statement of non-abandonment of construction sites over the past three years;</li> </ul>	<p><b>15.1 Elimination Criteria</b></p> <p>The elimination criteria for this call for tenders are:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Absence of a bid bond at the bid opening;</li> <li>• Failure to provide, beyond the 48-hour deadline after bid opening, an administrative file document deemed non-compliant or missing at the bid opening (except for the bid bond);</li> <li>• False declarations, fraudulent practices, or falsified documents;</li> <li>• Failure to comply with 70% of the essential criteria;</li> <li>• Absence of a bid bond with a stamped CEDEC receipt;</li> </ul> <p>The absence of a sworn statement that construction sites have not been abandoned over the past three years;</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Failure to comply with the bid file format;</li> <li>• The absence of a quantified unit price in the financial bid</li> <li>• The absence of owning or leasing a minimum of equipment (a concrete mixer, a small total station, a finisher, small masonry equipment);</li> <li>• The absence of a categorization certificate: A, B, C, D</li> <li>• The absence of an element of the financial bid (the Submission, the BPU, the DQE);</li> <li>• The absence of a dated and signed integrity charter;</li> <li>• The absence of a dated and signed declaration of commitment to compliance with environmental and social clauses;</li> </ul>

### **Submission of Bids**

Each bid must be written in French or English. For online submission, the bid must be submitted by the bidder via the COLEPS platform or any other official electronic means of communication to be specified by the project owner no later than ~~29/08/2025~~ at 1:00 PM. A backup copy of the bid, saved on a USB flash drive or CD/DVD, must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the statement below, within the specified timeframe.

### **14. Opening of Bids**

The opening of bids will be carried out in one step and will take place on ~~29/08/2025~~ at 2:00 PM (local time), by the Internal Public Procurement Commission of the Municipality of the Yaoundé IV District, in the conference room located in the annex building, 2nd level.

### **.. Submission of Bids**

Each bid must be written in French or English.

For online submission, the bid must be submitted by the bidder via the COLEPS platform or any other official electronic means of communication to be specified by the project owner no later than 1:00 PM on August 29, 2025. A backup copy of the bid, saved on a USB flash drive or CD/DVD, must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy," in addition to the statement below, within the specified timeframe.

### **14. Opening of Bids**

The opening of bids will be carried out in one step and will take place on August 29, 2025 at 2:00 PM (local time), by the Internal Public Procurement Commission of the Yaoundé IV District Municipality, in the conference room located in the annex building, 2nd level.

## **CAHIER DES CLAUSES ADMINISTRATIVES PARTICULIÈRES**

### **Article 7- Textes généraux applicables**

Le présent marché est soumis aux textes généraux ci-après

17) Arrêté N° 333 /A/MINMAP/CAB/ du 27 décembre 2024 fixant le calendrier de migration vers la passation exclusive des marchés publics par voie électronique.

### **Article 12- Ordres de service**

**12.1.** Dès notification du marché au titulaire, le Maître d’Ouvrage dispose d'un délai de quinze (15) jours calendaires pour signer l'ordre de service de démarrage des prestations. Cet *Ordre de service* est notifié au cocontractant par le Chef de service du marché dans un délai de sept (7) jours calendaires. Une copie dudit ordre de service est transmise, au Chef de service du marché, à l'Ingénieur du marché, à l'Organisme Payeur et au Maître d'œuvre le cas échéant

### **Article 7- Textes généraux applicables**

Le présent marché est soumis aux textes généraux ci-après :

17) Arrêté N° 333/A/MINMAP/CAB/ du 27 décembre 2024 fixant le calendrier de migration vers la passation exclusive des marchés publics par voie électronique.

### **Article 12- Ordres de service**

**12.1.** Dès notification du marché au titulaire, le Maître d’Ouvrage ou le Maître d’Ouvrage Délégué dispose d'un délai de quinze (15) jours calendaires pour signer l'ordre de service de démarrage des travaux. Cet *Ordre de service* est notifié au cocontractant par le Chef de service du marché dans un délai de sept (7) jours calendaires. Une copie dudit ordre de service est transmise au Ministère chargé des Marchés Publics ou son démembrement déconcentré compétent, à l'Organisme chargé de la Régulation, au Chef de service du marché, à l'Ingénieur du marché, à l'Organisme Payeur et au Maître d'œuvre le cas échéant.

### **Article 47- Edition et diffusion du présent**

**Article 47- Edition et diffusion du présent marché**

La rédaction ou la mise en forme des documents constitutifs du marché sont assurées par le Maître d'Ouvrage. Vingt (20) exemplaires du présent marché seront édités par les soins du prestataire et transmis au Maître d'Ouvrage

**marcne**

La rédaction ou la mise en forme des documents constitutifs du marché sont assurées par le Maître d'Ouvrage. La reproduction de (20) exemplaires du présent marché à faire souscrire par le cocontractant est à la charge du Maître d'Ouvrage.

**PIECE N°15 :**

**LISTE DES ORGANISMES HABILITES A EMETTRE DES CAUTIONS DANS LE CADRE DES MARCHES PUBLICS**

1. ACCES BANK CAMEROON (ABC)
2. AFRILAND FIRST BANK (FIRST BANK) BP: 11 834 Yaoundé
3. BANGE BANK CAMEROUN (BANGE CMR)
4. BANQUE ATLANTIQUE CAMEROUN (BACM) BP: 2933 Douala
5. BANQUE CAMEROUNAISE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISE (BC-PME) BP :12962 Yaoundé
6. BANQUE GABONAISE POUR LE FINANCEMENT INTERNATIONAL (BGFIBANK) BP : 600 Douala
7. BANQUE INTERNATIONALE DU CAMEROUN POUR L'EPARGNE ET LE CREDIT (BICEC) BP : 1 925 Douala
8. CITY BANK CAMEROUN (CITI-GROUP) BP: 4571 Douala
9. COMMERCIAL BANK OF CAMEROON (CBC) BP: 4 004 Douala
10. CREDIT COMMUNAUTAIRE D'AFRIQUE-BANK (CCA) BP : 30388 Ydé;
11. ECOBANK CAMEROUN (ECOBANK) BP: 582 Douala
12. NATIONAL FINANCIAL CREDIT BANK (NFC-BANK) BP: 6 578 Yaoundé
13. SOCIETE COMMERCIALE DE BANQUE CAMEROUN (SCB-CA) BP :300 Douala
14. SOCIETE GENERALE DES BANQUES AU CAMEROUN (SGC)BP : 4 042 Douala
15. STANDARD CHARTERED BANK CAMEROUN (SCBC)BP: 1784 Douala
16. UNION BANK OF CAMEROON (UBC) BP: 15 669 Douala
17. UNION BANK FOR AFRICA (UBA) BP: 2088 Douala.
18. LA REGIONALE BANK

1. ACCES BANK CAMEROON (ABC)
2. AFRILAND FIRST BANK (FIRST BANK) BP: 11 834 Yaoundé
3. BANGE BANK CAMEROUN (BANGE CMR)
4. BANQUE ATLANTIQUE CAMEROUN (BACM) BP: 2933 Douala
5. BANQUE CAMEROUNAISE DES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISE (BC-PME) BP :12962 Yaoundé
6. BANQUE GABONAISE POUR LE FINANCEMENT INTERNATIONAL (BGFIBANK) BP : 600 Douala
7. BANQUE INTERNATIONALE DU CAMEROUN POUR L'EPARGNE ET LE CREDIT (BICEC) BP : 1 925 Douala
8. CITY BANK CAMEROUN (CITI-GROUP) BP: 4571 Douala
9. COMMERCIAL BANK OF CAMEROON (CBC) BP: 4 004 Douala
10. CREDIT COMMUNAUTAIRE D'AFRIQUE-BANK (CCA) BP : 30388 Ydé;
11. ECOBANK CAMEROUN (ECOBANK) BP: 582 Douala
12. NATIONAL FINANCIAL CREDIT BANK (NFC-BANK) BP: 6 578 Yaoundé
13. SOCIETE COMMERCIALE DE BANQUE CAMEROUN (SCB-CA) BP :300 Douala
14. SOCIETE GENERALE DES BANQUES AU CAMEROUN (SGC)BP : 4 042 Douala
15. STANDARD CHARTERED BANK CAMEROUN (SCBC)BP: 1784 Douala
16. UNION BANK OF CAMEROON (UBC) BP: 15 669 Douala
17. UNION BANK FOR AFRICA (UBA) BP: 2088 Douala.
18. LA REGIONALE BANK

**COMPAGNIES D'ASSURANCE**

1. ACTIVA ASSURANCES BP: 12970 DOUALA;

<b>COMPAGNIES D'ASSURANCE</b>	
1. ACTIVA ASSURANCES BP: 12970 DOUALA; 2. AREA ASSURANCES S.A. BP : 1531 DOUALA ; 3. ATLANTIQUE ASSURANCES S.A. BP : 2933 DOUALA ; 4. PRUDENTIAL BENEFICIAL GENERAL INSURANCE BP: 2338 DOUALA; 5. CHANAS ASSURANCES SA BP : 109 DOUALA ; 6. CPA SA BP : 54 DOUALA ; 7. NSIA ASSURANCE S.A. BP:2759 Douala; 8. PRO ASSUR S.A, BP: 1011 Douala; 9. SAHAM ASSURANCES S.A. BP : 11315 Douala. 10. ZENITH INSURANCE S.A BP : 1540 Douala 11. SAAR SA BP : 1011 DOUALA ; 12. ROYAL ONYX	2. AREA ASSURANCES S.A. BP : 1531 DOUALA ; 3. ATLANTIQUE ASSURANCES S.A. BP : 2933 DOUALA ; 4. PRUDENTIAL BENEFICIAL GENERAL INSURANCE BP: 2338 DOUALA; 5. CHANAS ASSURANCES SA BP : 109 DOUALA ; 6. CPA SA BP : 54 DOUALA ; 7. NSIA ASSURANCE S.A. BP:2759 Douala; 8. PRO ASSUR S.A, BP: 1011 Douala; 9. SAHAM ASSURANCES S.A. BP : 11315 Douala. 10. ZENITH INSURANCE S.A BP : 1540 Douala 11. SAAR SA BP : 1011 DOUALA ; 12. ROYAL ONYX

PJ:

- avis signé

Copies :

- ✓ MINMAP
- ✓ ARMP
- ✓ JDM
- ✓ Président CIPM
- ✓ Service du Patrimoine, des Affaires Foncières et des Marchés Publics
- ✓ Affichage
- ✓ Chrono/archives.



**LE MAIRE**

*Gabriel B. EFFILA*  
Maire de Yaoundé 4ème